



Randonnée de 11km au Bleynard en Lozère

Distance: 11,27km, Altitude maximum: 1280m, Altitude minimum: 1066m, Dénivelé cumulé: 272m. Cartes IGN: La Bastide-Puylaurent (2738E). Le Bleynard (2738O). Mont Lozère Florac PN des Cévennes (2739OT).

Depuis L'Etoile à La Bastide-Puylaurent jusqu'au Bleynard (26km). Prendre la D6 en direction de Mende via Chasseradès et Mirandol. 1 km après le viaduc de Mirandol, prendre la D120 qui traverse l'Estampe et la montagne du Goulet jusqu'à l'entrée du Bleynard.

Depuis le centre du Bleynard, se diriger vers le quartier de la Remise (Hôtel). Suivre la D901 (qui relie Bagnols les Bains à Villefort), en direction d'Altier (vers Villefort), sur 1 500 m. Laisser à gauche la route des Alpiers. Traverser Le Pont-du-Lot et prendre la petite route, à gauche, qui monte vers la montagne du Goulet. A la fin de la montée, au croisement marqué par une croix blanche, suivre la piste principale, à gauche, dans la forêt de pins sylvestres. Au grand croisement en haut de la côte, tourner à gauche. Quitter le chemin principal pour suivre celui de gauche, dans une plantation de sapins. Il rejoint le vallon des sources du Lot. Au croisement des sources du Lot, quitter le chemin pour suivre le sentier en lisière de bois, à droite des sources. Continuer le chemin qui domine le vallon. Rester sur le chemin principal, à travers la forêt du Goulet. Tourner à droite et passer le valat de Giralès. Au croisement suivant, prendre le Chemin Stevenson GR.70, en face, et descendre au hameau des Alpiers. A la sortie des Alpiers, continuer sur le sentier Stevenson et rejoindre Le Bleynard.

<http://www.etoile.fr/fr/randonnee-le-bleybard-11km.htm>

\*\*\*

#### 11km hike at Le Bleynard in Lozere

Distance: 11,27km, Elevation maximum: 1280m, Elevation minimum: 1066m, Elevation gain: 272m. IGN Maps: La Bastide-Puylaurent (2738E). Le Bleynard (2738O). Mont Lozère Florac PN des Cévennes (2739OT).

From L'Etoile at La Bastide-Puylaurent to Le Bleynard (26km). Take the road D6 towards Mende via Chasserades and Mirandol. 1 km after the viaduct of Mirandol, take the D120 which crosses the Estampe and the mountain of le Goulet until the entry of Le Bleynard.

Starting at the center of Le Bleynard, go towards the neighbourhood of la Remise (Hotel). Follow the road D901 (which links Bagnols les Bains to Villefort), towards Altier (Around Villefort), for 1,500 m. Leave the road of les Alpiers on your left. Cross the Pont-du-Lot and take the small road, on the left, going up towards the mountain of le Goulet. At the end of the climb, at the intersection marked by a white cross, follow the main path on the left, in a pine forest. At the large intersection at the top of the hill, turn left. Leave the main path to follow the one on the left going through a fir tree plantation. It goes to the valley of the springs of the Lot. At the intersection of the springs of the Lot, leave the track you were on to follow another one following the edge of the forest, on the right of the springs. Continue on this track overlooking the small valley. Stay on the main path through the forest of le Goulet. Turn right and walk past the valat of Giralès. At the next intersection, take the Stevenson Trail GR.70, in front, and go down to the hamlet of les Alpiers. When leaving les Alpiers, stay on the Stevenson trail and reach Le Bleynard.

<http://www.etoile.fr/en/hiking-loop-le-bleybard-11km.htm>

